

Herzlich willkommen, Ansgar Funcke!

Von Nina Louis

8. Januar 2025, 16:04

Ansgar Funcke ist seit dem 1. Januar Stellvertretender Vorstandsvorsitzender des Caritasverbandes Düsseldorf.





Das neue Jahr beginnt für uns mit einem Wechsel im Vorstandsteam: Wir freuen uns sehr, Ansgar Funcke im Caritasverband Düsseldorf willkommen zu heißen. Am 1. Januar hat Ansgar Funcke die Funktion des Stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden übernommen und wird den Verband nun zusammen mit unserer Vorstandsvorsitzenden Anna Gockel-Gerber leiten.

„Düsseldorf ist eine wundervolle Stadt am Puls der Politik und mit einem Caritasverband, der großartige Arbeit leistet. Ich freue mich sehr darauf, den Caritasverband Düsseldorf gemeinsam mit meiner Vorstandskollegin Anna Gockel-Gerber – und mit Weitblick, Offenheit und großem Engagement – in die Zukunft zu führen“, sagt Ansgar Funcke. „Mein Herz schlägt für die Menschen und es ist mir ein persönliches Anliegen, meinen Beitrag zu einer sozialen, solidarischen Landeshauptstadt zu leisten. Dazu gilt es, die wichtige und wertvolle Arbeit der Mitarbeitenden bestmöglich zu unterstützen und den Verband mit ihnen gemeinsam – im Sinne der Menschen, die unseren Rat und unsere Hilfe brauchen – weiterzuentwickeln.“

Anna Gockel-Gerber freut sich ebenfalls sehr auf die Zusammenarbeit und ist überzeugt: „Wir sind ein richtig gutes Team und werden auch künftig viel für die Menschen in Düsseldorf bewegen. Als Vorstand stehen wir aus vollem Herzen hinter dem Verband und den 1.600 Mitarbeitenden, die für so viele Menschen in Düsseldorf tagtäglich Hoffnung und neue Lebensperspektiven ermöglichen. Ich freue mich schon jetzt auf die vielen spannenden Herausforderungen und Projekte, die uns 2025 erwarten, und blicke sehr positiv in die Zukunft.“